

Gelungene Einweihung

Erste Bewährungsprobe bestanden

BASSUM ▪ „624 Altersschützen Ü 56 am ersten Tag und 336 Senioren der Altersklasse ab 45 Jahren am zweiten Tag. Das war wirklich ein erster Härtetest der besonderen Klasse“, strahlt Heinz Otten, Schießleiter der ersten Landesverbandsmeisterschaften für Druckluftwaffen, die in den neuen Hallen des NWDSB, des Nordwestdeutschen Schützenbundes, in Bassum ausgetragen wurden.

„Alle zeigen sich zufrieden“, so Otten, der am Sonnabend pünktlich um 8.30 Uhr den allerersten Schuss abgeben durfte. „Des Weiteren hat mir gut gefallen, dass viele Schützen nach ihrem Wettkampf in der Halle geblieben sind. Meistens erleben wir bei derartigen Meisterschaften,



An 137 Ständen wurde geschossen. ▪ Foto: Kollschen

dass die Schützen kommen, ihren Wettkampf absolvieren und umgehend wieder die Wettkampfstätte verlassen“, so der Vorsitzende zufrieden.

Die Landesverbandsmeisterschaften werden an den folgenden Wochenenden fortgesetzt. Insgesamt sind 3400 Schützen gemeldet, die die unglaubliche Zahl von 170 000 Schuss abgeben werden. ▪ bbk